



Paris, le 22 mai 2023

L'expérience patient pour renforcer l'impact positif des visites de malades dans les hôpitaux

C'est à l'occasion du salon Santexpo 2023 que l'Institut français de l'expérience patient (IFEP) et la Fédération Nationale VMEH (Visite des Malades dans les Établissements Hospitaliers et des résidents en Ehpad) signeront une convention de partenariat dans le but de partager leur expérience et d'améliorer ensemble le bien-être et la prise en charge des patients et résidents en établissement hospitalier

Cet événement d'envergure internationale, dédié aux innovations et aux avancées dans le domaine de la santé, constitue le cadre idéal pour sceller cette collaboration stratégique entre l'IFEP et la Fédération Nationale VMEH.

La signature de la convention aura lieu le mercredi 24 mai 2023 à 10h00, marquant ainsi le début d'une nouvelle étape dans l'amélioration du bien-être et de la prise en charge des patients en établissements hospitaliers et des résidents en Ehpad.

Cette convention permettra à l'Institut Français de l'Expérience Patient de partager son expertise en matière d'expérience patient et d'apporter son soutien pédagogique à la Fédération Nationale VMEH. Les bénévoles VMEH pourront ainsi bénéficier des connaissances et des meilleures pratiques de l'IFEP pour accentuer la valeur ajoutée de leur présence auprès des patients et résidents.

« Dans une période post-covid un consensus se dégage sur la valeur ajoutée d'une démarche structurée d'écoute et de réconfort apportée de façon personnalisée aux patients et aux résidents avec un objectif de complémentarité et de subsidiarité avec les soignants. » Amah Kouevi – Directeur de l'IFEP

De son côté, l'IFEP pourra s'appuyer sur l'expérience de la Fédération Nationale VMEH et sur la démultiplication de ses interventions à l'échelle de tout le territoire pour documenter et enrichir les connaissances sur des aspects concrets de l'expérience des patients à l'hôpital et des résidents en Ehpad.

La collaboration entre l'IFEP et la Fédération Nationale VMEH s'inscrit dans une volonté commune de favoriser le bien-être des patients et des résidents en EHPAD, ainsi que d'améliorer leur prise en charge au sein des établissements de santé.

« Je suis convaincu que le partenariat entre l'Institut Français de l'Expérience Patient et la Fédération Nationale VMEH est une opportunité unique de créer un réel impact dans la vie des patients. En unissant nos forces, nous pouvons promouvoir une culture de soins centrée sur le patient, offrir un soutien précieux aux personnes vulnérables et contribuer à l'amélioration globale du système de santé ». Frédéric Fauveau - Vice-Président de la Fédération Nationale VMEH.

COMMUNIQUE DE PRESSE

Les représentants de l'IFEP et de la Fédération VMEH seront présents lors de la cérémonie de signature, qui se tiendra à SANTEXPO Paris le mercredi 24 mai 2023 à 10h00 sur le stand de la Fédération Hospitalière de France.

Les deux organisations sont impatientes de célébrer cette alliance et de travailler conjointement pour mettre en place des actions concrètes au bénéfice des patients, résidents et leurs proches.

À propos de l'Institut français de l'expérience patient (IFEP)

L'IFEP est une institution dédiée à l'amélioration de l'expérience des patients et résidents dans les établissements de santé. Son expertise en matière de communication et de soutien pédagogique contribue à promouvoir des pratiques centrées sur le patient et à favoriser une prise en charge de qualité.

À propos de la Fédération Nationale VMEH

Créée en 1648 à l'Hôtel-Dieu à Paris, le mouvement VMEH est l'héritier des valeurs séculaires portées depuis sa création et possède un ADN singulier qui fait de lui, un acteur engagé et unique dans la lutte contre l'isolement des personnes hospitalisées (MCO, SSR, longs séjours, maisons de retraite ou établissements pour personnes handicapées).

Le mouvement VMEH, dont le siège est à Paris au sein de l'hôpital « la collégiale » de l'AP-HP, est composée d'une Fédération Nationale et de 80 associations départementales en métropole et dans les départements d'outre-mer.

Il bénéficie d'une grande expérience de la visite de malades, des hôpitaux français et des résidents dans les Ehpad.

VMEH réunit, à ce jour, 5 000 bénévoles, et rencontre chaque année plus d'un million de personnes.

L'action du mouvement VMEH, entièrement bénévole et apolitique, permet aux personnes isolées en court, moyen et long séjour de recevoir la visite de bénévoles, en partenariat avec la direction des établissements et des équipes de soins.

Contact médias IFEP

Nicolas Merlet – 06 25 79 64 79 – nicolas.merlet@seedrow.eu

Contact médias VMEH

Frédéric Fauveau - 06 58 97 15 44 - frederic.fauveau@federationvmeh.fr